



An alle AnwohnerInnen
der Rotfarbstrasse & Schaltegg

Bischofszell, 22. Mai 2020

WICHTIGE MITTEILUNG

Bauherrschaft: PG Hauptwil - Gottshaus

Objekt: Oberflächensanierung der Rotfarbstrasse – Schaltegg

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir informieren Sie im Auftrag der Bauherrschaft über den Beginn der

DECKBELAGSARBEITEN ab Montag 25. Mai 2020

Als Abschluss der im Herbst 2019 ausgeführten Oberflächensanierung werden nun ab Montag 25. Mai 2020 die Vorbereitungsarbeiten für den Einbau des Deckbelages auf Strassenbreite erfolgen.

Die Vorbereitungsarbeiten sind so geplant, dass ab dem 25. Mai 2020 zuerst die Ränder, Schächte sowie Einfahrten gefräst und der auf Freitag 29. Mai 2020 geplante Deckbelagseinbau vorbereitet wird. Die Vorbereitungsarbeiten werden unter Verkehr ausgeführt. Es ist in dieser Zeit mit erheblichen Behinderungen zu rechnen.

Für den Einbau des Deckbelages wird es notwendig, dass die Strasse für rund 36h gesperrt wird und die benötigten Fahrzeuge während dieser Zeit ausserhalb der Baustelle, auf den öffentlichen Parkplätzen, abgestellt werden müssen. Zu Fuss sind die Liegenschaften mit gutem Schuhwerk zu jedem Zeitpunkt erreichbar.

Da der Deckbelagseinbau witterungsabhängig ist, werden wir den genauen Zeitpunkt vor einer allfälligen Sperrung nochmals kommunizieren. Wir bitten die Eigentümer und Bewohner Ihre Sträucher, Hecken, Pflanzen und Gräser, die in die Strasse ragen, bis hinter den Randabschluss zurückzuschneiden. Versäumte Arbeiten werden durch den beauftragten Strassenbauer Firma STRABAG AG, Amriswil notdürftig gerodet und ausgeführt.

Alle am Bau beteiligten danken Ihnen schon heute für Ihr Verständnis wegen allfälliger Beeinträchtigungen und Immissionen durch die Bauarbeiten.

Mit freundlichen Grüssen
OGB BAUINGENIEURE AG